

2023三浦半島地域連合OB会意見交換開催!!!

6月23日(金)17時から、横須賀市の鳥ぎんにて2023三浦半島地域連合OB会意見交換会をOB会28名、現役五役5名で開催しました。

前回は2022年12月1日によこすか平安閣にて行いましたが、新型コロナウイルス感染症が5類になったことを受けて、より交流がとりやすい居酒屋での開催となりました。

早坂OB会事務局長の司会で会をスタート、冒頭に斉藤OB会会長から、前回から約半年がたち、このよ



うな会場で開催し、皆さんと交流会が出来ることへの感謝が述べられ、次に及川議長から三浦半島地域連合を築いてくれたOB会の皆さんとの交流を深めて、今後の活動に活かして



いきたいとの挨拶後に、山口OB会副会長の乾杯後に意見交換に入りました。

30分後には小田OB会副会長で近況報告予定でしたが、近況報告が出来ないほどの盛り上がりを見せ、アツという間の2時間、OBからは今度は最低3時間必要、毎月やりたいなど、新型コロナウイルス前の雰囲気に戻ってきました。

最後は茂泉OB会副会長から、次回は総会を兼ねて12月に開催することや、本日の参加に感謝の意を伝えました。挨拶後、参加者全員で記念撮影、皆さんの満面の笑顔で終了しました。

